
Reunión de Consejo Técnico 28 de Octubre de 2022 

Siendo las 9:00 horas del día  se inicia la reunión de Consejo Técnico programada en el 

calendario de actividades emitido por la Dirección General del CECYTEZ de acuerdo a lo 

siguiente: 

 

El director del plantel hace uso de la voz y expone el orden del día el cual 

queda de la siguiente manera: 

 Punto número 1.- Revisión del reglamento del reglamento de academias. 

 Punto número 2.- Presentación de un tema de fortalecimiento. 

 Punto número 3.- Problemática de indisciplina. 

 Punto número 4.- Plan de mejora continua. 

 Punto número 5.- Organización de eventos el día 1 de noviembre y 

desfile del 22 de Noviembre. 

 Punto número 6.- Asuntos generales. 

 

Continuando con el orden del día, se aborda el punto número uno del día: 

El director hace el uso de la voz, para exponer y revisar el reglamento de 

academias, el cual será revisado hasta el capítulo V, el cual será leído artículo 

por artículo, para un mejor análisis y comprensión del mismo ordenamiento:   

 Capítulo I; disposiciones generales. (del artículo 1 al 6). 

 Capítulo II; de la organización de las academias (del artículo 7 al  14). 

 Capítulo III; de las funciones de las academias (artículo 15). 

 Capítulo IV; de las obligaciones y derechos de los integrantes de las 

academias (artículo 16 al 18). 

 Capítulo V; de las academias locales (del artículo 19 al 29) 

Respecto a las academias estatales se omite la revisión por la economía del 

tiempo, el cual solo quedo asentado por capítulos, pero el cual fue  revisado y 

analizado hasta el artículo 30. 



En este momento el director del plantel quien es quien porta la voz, y una vez 

superado el punto número uno, se le concede el uso de la voz al maestro José 

María Martínez Lozano. 

Quien aborda el punto numero dos denominado presentación de un tema de 

fortalecimiento, quien expone una presentación con el tema “Apoyo y 

motivación a los alumnos” de la cual se desprenden varios temas tales como: 

 Problemas emocionales de los estudiantes. 

 ¿Cómo afectan los problemas emocionales a nuestros estudiantes? 

 ¿Cómo ayudar a un estudiante con problemas emocionales? 

 Problemas familiares en los adolescentes. 

 Enfermedades en los estudiantes, relacionados al estrés académico. 

 ¿Cómo trabajar con un alumno con problemas de conducta? 

 Cosas que puedes hacer para mejorar la actitud de un alumno 

conflictivo. 

En este momento el maestro ponente concluye su presentación, hace uso de la 

voz el director para  hacer una reflexión sobre la presentación y exhorta a los 

maestros a realizar un tema de fortalecimiento, para que la próxima reunión de 

consejo técnico, este sea expuesto, 

Se sigue el orden del día, tocando el punto número tres, el director expone la 

problemática que existe en el plantel abordando el tema de los alumnos que 

tienen incidencias, en el mal comportamiento, dando seguimiento a los diversos 

problemas y tratar de darle solución a los mismos, tratando que los jóvenes 

entren en una cultura de respeto, así mismo por parte del docente Oscar 

Dagoberto Gutiérrez González, se impartieron platicas con los alumnos para 

tratar de erradicar  la violencia y el acoso digital, con la presentación llamada 

“Delitos contra la intimidad sexual y alcances de la ley Olimpia” también hace 

mención de la capacitación que habrá  el día 17 de noviembre del presente 

impartido por el SISZART, acerca de la ley Olimpia, la maestra Magali hace la 

mención que desea recibir también esa capacitación todo esto con el objetivo 

de mejorar el ambiente entre la comunidad estudiantil. 



Se menciona que referente a ese tema se les brindó atención inmediata y se 

están levantando registro de incidencias, los alumnos que participaron en la 

incidencia de grabar videos sin el consentimiento de otros, procedieron a 

eliminarlo y evitar su distribución en medios digitales y adquirieron el 

compromiso de tener una mejor conducta y participación en las actividades 

escolares. 

En este momento la maestra Magaly, solicita al director que le sea entregada 

una copia del documento que fue firmado entre los alumnos para tenerlo como 

respaldo ya que es la encargada de tutorías, el director le comenta que lo que 

mencionaron los alumnos es de carácter privado pero verá la posibilidad de 

compartirle las incidencias 

También el director hace mención, de las pláticas que fueron impartidas por el 

personal de salud, para dar a conocer métodos anticonceptivos, está actividad 

fue propuesta por los docentes del plantel para atacar diversas problemáticas 

detectadas en la convivencia escolar. 

Una vez terminado el punto anterior, se comienza a tratar el punto número 

cuatro, Plan de Mejora continua, el director nos dio a conocer el plan de mejora 

continua 2022-2023 que se estará trabajando con el objetivo de consolidar a la 

institución como la mejor opción para estudiar el bachillerato general, por lo 

cual realiza una exposición detallada en todas y cada una de sus partes, una 

vez analizado y revisado que fue el P.M.C., se da por terminado este punto y 

se pasa al siguiente que son Organización de eventos el día primero de 

noviembre y desfile del 22 de Noviembre. 

En este punto el director comenta, que se realizara un concurso de altares, en 

el cual cada grupo en coordinación con su asesor realizara un altar tradicional y 

el mejor obtendrá un premio, dicho evento será el día martes primero de 

noviembre del presente año, en el cual se debe conseguir un jurado calificador, 

el director se compromete a conseguirlo para este evento. 

La casa del terror, la cual estará a cargo de los alumnos. 

Desfile del día de muertos, un desfile de disfraces dando comienzo a las 18:00 

hrs. Durando este un lapso de dos horas aproximadamente, el cual el director 



hace la invitación a los docentes a participar en este evento ya que será en la 

tarde. 

Además se comenta que el próximo 3 de noviembre será el encuentro estatal 

deportivo de los CECYTEZ-EMSaD, para el cual ya estamos preparados y los 

gastos de arbitraje y transporte serán aportados por el comité de padres de 

familia. 

También se llevara a cabo el desfile, el día 22 de noviembre por la comunidad 

en la cual, iniciando el acto cívico a las 8:30 horas, y al término de este se 

llevara a cabo el recorrido del desfile. 

Se comenta que podemos hacernos cargos de las actividades que se requieren 

para dicho desfile, el director comenta que él organizará una actividad de 

ejercicios con los alumnos (hombres), y las maestras comentan que ellas 

pueden organizar una tabla rítmica con algunas alumnas. 

El día 17 de noviembre a las diez de la mañana se realizara, un ensayo general 

En este momento se hace mención de una rifa, la cual se llevara a cabo el día 

31 de octubre del presente. 

Una vez agotado el punto número cinco se pasa al sucesivo que es de asuntos 

generales. Se termina la reunión de este día siendo las 15:07 horas firmando al 

calce los que en ella intervienen. 

 

 

 

 

 


